



AÑO I

SEGUNDA ÉPOCA

NÚMERO 4

Agrupación Excursionista de Granollers

Adherida a la "Federación de Montañismo y Esquí de los Pirineos Orientales"

AVENIDA GENERALÍSIMO FRANCO, 73, 1º

OCTUBRE : M C M X L

Aniversario

Con aquella gozosa alegría de quien se complace reverdeciendo en su pensamiento los fugaces momentos de una emoción bella, nos gusta hoy mirar atrás del tiempo y seguir a grandes pasos la trayectoria de los recuerdos que, día tras día, han ido labrando magníficamente la vida de nuestra querida Entidad.

Con la habitual sinceridad de los montañeros hemos apreciado de magnífica lá labor realizada desde sus comienzos por la Agrupación. Y ahora, para dar una mayor consistencia al adjetivo y proclamar la plena conciencia de nuestras palabras, gustamos de añadir que al escribirlo creemos no habernos dejado llevar por el amor que por ella sentimos. No; si hoy que celebramos el XII Aniversario de su fundación, queréis seguirnos por los caminos de la evocación, vosotros mismos podréis juzgar, amigos. Nos gustará ofrecer, rápidamente, una sincera visión de esta humilde magnificencia de que os hemos hablado.

Desde su inicio, la AGRUPACION EXCURSIONISTA DE GRANOLLERS ha vivido buenos aciertos. Aparte de las excursiones de cada semana — bien concurridas, realizadas siempre con gran entusiasmo y pulcro sentido de organización —, se han llevado a feliz cima buen número de actos culturales y artísticos: conferencias, exposiciones, visitas colectivas, campamentos, festivales deportivos, etc.. Y si queréis saber de nuestras actividades más íntimas, os diremos que desde el año 1931, diariamente son tomados los datos termo-pluviométricos para determinar el conjunto de condiciones atmosféricas de nuestra localidad; que, pacientemente logradas, contamos nutridas colecciones de minerología, de especies arbóreas de la comarca, que vamos enriqueciendo al paso de los días; que nuestra biblioteca es frecuentemente consultada; que de nuestras filas han salido buenos atletas y excelentes esquiadores; que todas las secciones que integran la Entidad se desarrollan activamente... y que durante un largo espacio de tiempo la Agrupación publicó un «Boletín» — que hoy, por la escasez de papel, suplen estas sencillas hojas —, que por su contenido y presentación fué considerado entre los mejores...

Que pensaréis, amigos; a lo mejor nos juzgáis inmodestos. Pero no, vosotros nos conocéis; y contando con esto vamos a deciros al oído nuestro mayor orgullo: este amor a las cosas de la montaña que, con la pujante actividad de la Agrupación, se ha ido grabando en las mentes de nuestra mejor juventud.

Y si fuese cierto — como creemos, con excepciones, naturalmente — lo que dice nuestro amigo, entusiasta e incansable excursionista, que los montañeros de corazón llevan el sello de una cierta elegancia espiritual, nos sentiríamos doblemente satisfechos de haber contribuido con estos doce años de vida de nuestra Entidad, a modular delicadamente el sentimiento de la juventud inquieta.